

こうちゅうしつ 校長室だより ぼちぼちいこか2023

Vol.8

令和5(2023)年9月12日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恒子

9月も半ばになりましたが、むし暑い日が続きます。プールの授業も終わり、朝夕は少し涼しくなった気もしますが…。帽子をかぶり忘れたりしていませんか？水分はとれていますか？まだまだ気をつけて！



学習参観 ありがとうございました。9/7

1・2年生は5時間目、3~6年生は6時間目と時間を分けて授業をご覧いただきました。夏休みから気持ちを切り替えて学習に取り組む様子を見ていただけたでしょうか？今月末には「授業アンケート」も行いますので、参考にしていただければと思います。夏休み中の作品や自由研究などを展示していた学級もありました。6年生は来月の修学旅行に向けて説明会も行いました。ホームページにも記事を載せておりますので、ご覧ください！



当日、参観が実施できなかった学級は、9月20日に行う予定です。
急な変更でご迷惑おかけしました。申し訳ありませんでした。

避難訓練（防災の日）
9月1日の「防災の日」に合わせて避難訓練を行いました。当時は大阪府「880万人避難訓練」も行われ、防災無線や緊急アラートも流れる中、緊張した表情で訓練に取り組んでいました。地震の揺れがおさまった後に、津波に備えて3階の教室に避難する訓練も行いました。落ち着いて避難できる様子に感心しました。



大阪府全体で毎年9月1日（防災の日）に行われる大規模な避難訓練です。東日本大震災（2011.3.11）の翌年2012（平成24）年から行われていて、大阪府に住んでいる約880万人に参加を呼びかける訓練となっています。南海トラフ巨大地震に備えて、町の防災無線でお知らせがあったり、訓練用のメール配信が行われたりしています。

教育実習生が来ています。

9月4日から教育実習が始まりました。大学で小学校の先生になる勉強をしている卒業生達です。



どうぞよろしく
お願いします！

これ、ちょっと
気になってます

